



DANGER !

ALERTE SUR LES DANGERS DES RADIOS FRÉQUENCES POUR LES ENFANTS !

nos compteurs d'électricité, gaz et eau vont être remplacés par ces compteurs "intelligents" et communicants (linky, gazpar, eau)...

Ces compteurs sont extrêmement controversés pour des nombreuses raisons :

- mise en danger de la santé des habitants,
- mise en cause des libertés individuelles et publiques,
- désastre écologique,
- coût exorbitant,
- factures d'électricité plus élevées,
- risques de piratage,
- perte des emplois durables des releveurs,
- risques de pannes et d'incendie...

**RÉUNION PUBLIQUE D'INFORMATION :
MAISON DU VILLAGE DE VAUVENARGUES**

LE VENDREDI 30 SEPTEMBRE À 18 H 30

Quelques habitants inquiets : Marianne Zanolla, Marc Broudeur, Aline Laroche,
Marie Jeanne Champaud